

Röbu Schober hat selbst ihn «erhudlet»

Bärnu Wüthrich spielte schnell und hart. Aber das 2-Liga-Duell gegen Langenthal mit Röbu Schober hat selbst ihn «erhudlet». Der ehemalige Captain, torgefährliche Mittelstürmer und «Schiedsrichter-Schreck» Bärnu Wüthrich beantwortet für das 4-4-2 den Club-25-Fragebogen.

4-4-2: Wann warst du im FC aktiv im Einsatz? In welchen Mannschaften, welchen Ligen und auf welchen Positionen hast du gespielt?

Bärnu Wüthrich: Ab etwa 1974 habe ich in der 4. Liga angefangen, die 1. Mannschaft ist dann in die 2. Liga aufgestiegen. In der folgenden Saison kam ich zu einem Teileinsatz in der 1. Mannschaft als Mittelstürmer, das hat mich recht «erhudlet», vor allem die Härte von FC-Langenthal-Libero Röbu Schober. In der 4. Liga habe ich dann weitergespielt. Später kamen dann die erfolgreichen Aufstiegsspiele 4./3.Liga dazu. Anschliessend habe ich bei den Senioren und Superveteranen gespielt.

Welche Funktionen hast du seither im FC ausgeübt?

Ich war einige Zeit Trainer bei den Senioren.

Was war dein schönstes Erlebnis im FC Langnau? Woran Erinnerst du dich noch heute?

Die Zeit als Captain der 1. Mannschaft, die beiden legendären Trainingslager in Tunesien sowie die Turniere in Barcelona und in Malaga mit den Tennis Matches. Leider habe ich mich mit den Schiris nie so gut verstanden. Deshalb habe ich viele gelbe und eine rote Karte erhalten. Heute begreife ich nicht mehr, warum ich mich damals so aufgeregt habe...

Wie siehst du den FC Langnau aus heutiger Sicht? Und wo siehst du seine Zukunft?

Der sehr gut geführte FC Langnau bleibt hoffentlich in der 3. Liga und steigt trotz der personellen Engpässe in der 1. Mannschaft noch besser bald wieder in die 2. Liga auf. Ich kann wegen gesundheitlichen Problemen (Rücken, Knie und das verflixte Asthma) leider seit mehreren Jahren nicht mehr Fussball spielen. Aber sonst geht es mir gesundheitlich gut!

Seit wann bist du im Club 25? Welche Rolle spielst du im Club 25 und welche Rolle spielst du für dich?

Ich weiss nicht mehr, wann ich zum Club 25 gestossen bin. Auf jeden Fall ist der Club 25 für die Unterstützung des FC eine wichtige und gute Sache. Das Grösste ist natürlich, die alten Fussball-Kollegen zu treffen von früher zu «plagieren».

Welches ist deine ganz persönliche Fussballlegende? Und weshalb?

Meine absolute Legende ist Hanspi Schneider, der für den FC Langnau in jeder Hinsicht seine Freizeit geopfert hat!

Andreas Blaser



Heute ist Bärnu Wüthrich nicht mehr auf dem Fussballplatz, sondern in den Bergen unterwegs. Hier zwischen der grossen Scheidegg und der First vor dem Wetterhorn (links) und dem Schreckhorn.